
南箱根ダイヤランド区民の会	 区民会議	 議事録	

2017/02/26	記:吉原	

	

日時:2017 年 2 月 26 日 14:00～15:40	

場所:ダイヤランドホール	

出席者:丸山、花上、辻、田中、吉原(敬称略)+幹事・班長 55 名	

	

※基本的な内容は議事次第どおり	

	

１．会長より	

	 議事次第どおり。（丸山）	

	

２．行政からの依頼事項・各団体からの依頼事項	

	 伊豆半島ジオパークロゲインニング大会のお知らせの伝達。（丸山）	

	

３．各部会より依頼と報告	

（１）自主防災会（丸山）	

（２）環境整備・美化、交通安全部会	

	 防災員勉強会に参加して（辻）	

	 （２−１）防災について。（辻）	

	 自主防犯パトロール隊に欠員の問題あり。	

	 普段の散歩のついでに帽子を被ってもらえるだけで結構です。	

	 それでも外部からの侵入者への注意喚起に繋がります。	

	

	 防犯カメラの活用のお勧め。	

	 最近のカメラは安くて高性能です。	

	 何人かでも設置していただければ、周囲の家の防犯にも役立ちます。	

	

	 （２−２）水道の問題について。（辻）	

	 地震が起きたときの水道の破損に対する備えをしましょう。	

	 雨水タンクをお勧めします。	

	 町に要請すれば半額の補助制度があります。	

	

	 不法投棄に関して（田中）	

	 ７地区では手書きの注意書きを張り出したところ大変効果があった。	

	 ただし、ゴミステーションに無断で張り紙をすることには問題があるので、	

	 サービスセンターにひと言相談をお願いします。	



	

	 交通安全部会（丸山）	

	 谷下線の整備が決まりました。	

	

	

（３）文化・健康推進部会（田中）	

	 花上さんに変わり田中から報告します。	

	 認知症になると嗅覚が鈍くなります。	

	 朝に柑橘系のいい匂いを嗅ぐと脳によい。	

	

	 ダイヤランドハツラツ体操クラブは区民の会も全面的にバックアップして行きます。（丸山）	

	

（４）広報部会	

	 猫の虐待事件が起きています。	

	 みなさん、注意してもし何か情報があればホームページを通じてご連絡をお願いします。（吉

原）	

	

（５）総務部会	

・定期総会	

	 日時：2017 年 3 月 26 日 13:30〜15:30	

	 場所：ダイヤランドホール	

	

	 森の里支援イベント「マジックと歌の夕べ」にご参加をお願いします。	

	

（６）会計	

	 活動費の精算を 3月 10 日ぐらいまでにはお願いします。	

	

（７）特別委員会	

	 セブンイレブン開店１周年記念キャンペーンをご利用ください。	

	

参加者からの意見	

	

・ゴミステーションの管理は管理センターに厳しく言って欲しい。（中村）	

	

・水道の問題については各自備蓄に努めましょう。（中村）	

	

・地域公共交通について改善して行きたい。（中村）	



	 検討チームを作って欲しい。	

	

・転居して来られる方について、以前は管理センターから連絡があったと思う。	

	 最近はそれがなくなったような気がする。（石田）	

	 →	 管理センターとしては、区民の会の紹介はしているれど加入を希望する人が少ないよう

です。（田中）	

	

・セントラル病院に関する検討をぜひ行って欲しい。（松永）	

	 →	 12 月にも報告しましたが、現在進行中。（丸山）	

	

・ダイヤランド内には危険なところがある。	

	 例えば強風で落ちてくる看板や古い木、排水の蓋のズレなど。	

	 管理センターに厳しく申し入れをして欲しい。（山本）	

	

・IOT（全ての機器のインターネットに繋がる社会）などを考えても今後は光回線を強力に押し

進めてほしい。	

	 ダイヤランド内のバスなどに関しても自動運転の技術なども活かせる可能性がある。（古村）	

	

	

	

以上	

	


